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H)“Trascrizione integrale del dibattito" 

Allegato alla delib. C.C. n. 30 del 12.7.2019 

 

 

COMUNE DI OMEGNA 

SEDUTA CONSILIARE DEL 12 LUGLIO 2019 

(trascrizione integrale) 

 

(Di seguito viene riportata la trascrizione integrale della registrazione degli interventi. 

Vengono riportate tra parentesi quadre […] le precisazioni necessarie alla comprensione 

dell’intervento.) 

 

 

PUNTO 5 O.d.G.: APPROVAZIONE DEL PROGETTO DEFINITIVO DELLA 

VARIANTE PARZIALE N. 31 AL PRGC, EX ART. 17 COMMA 5 DELLA LR N. 56 

/1977, AI FINI DEL RICONOSCIMENTO DELLE AREE SCIABILI E DI SVILUPPO 

MONTANO, AI SENSI DELLA LR N. 2/2009 E SMEI, ADOTTATA CON DCC N. 13 

DEL 22.3.2019. CONTRODEDUZIONI ALLE OSSERVAZIONI. 

 

PRESIDENTE 

Passiamo al punto 5, che è ancora i l Piano Regolatore, ce ne parlerà 

ancora Marchioni, e riguarda l'”Approvazione del progetto definitivo della 

variante parziale numero 31 del Piano Regolatore Generale Comunale, ex 

articolo 17 comma 5 della Legge Regionale 56/77, ai fini del riconoscimento 

delle aree sciabili e di svi luppo montano, ai sensi della Legge Regionale 

2/2009 e seguenti correzione, adottata con delibera del Consiglio Comunale 

numero 13 del 22/03/2019. Controdeduzioni alle osservazioni”. 

Prego, Paolo. 

 

SINDACO 

Sì, grazie, Presidente. Mah, questa è molto più semplice, perché ha 

avuto uno sviluppo molto più limitato, dal punto di vista delle osservazioni. 

Stesso iter dell'altra variante, qui siamo sul Mottarone, e stiamo delimitando 

le aree sciabili del Mottarone. Diciamo quota parte del Comune di Omegna, 

anche perché sapete Mottarone, la vetta del Mottarone è sostanzialmente 

divisa tra Comune di Stresa e Comune di Omegna. Noi stiamo facendo la 

delimitazione delle piste. 

Detto ciò, siamo anche qui in seconda lettura, abbiamo fatto tutti i 

passaggi, sia dal punto di vista della pubblicazione della delibera, dal punto 
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di vista della verifica preventiva di assoggettabilità alla VAS, fase di 

screening. Dopodiché abbiamo, appunto, pubblicato i l testo della delibera, 

depositato presso l’UTC e pubblicato per 30 giorni, anche qui dal 17 aprile al 

16 maggio. Le due delibere hanno seguito più o meno gli stessi iter. Qui, 

come vi dicevo, sono giunte solo due osservazioni alla variante. 

La prima è stata presentata da Borromeo V italiano, legale 

rappresentante della società Parco del Mottarone s.r.l., e la seconda da 

Minoletti Davide. 

Dopodiché è stata trasmessa la delibera alla Provincia, i l  19 aprile, e la 

Provincia ci ha poi risposto, sempre l'11 giugno, comunicando di avvalersi 

dello strumento del si lenzio assenso, quindi parere positivo. Le osservazioni 

sono state presentate all’urbanista Paglia, per le sue proposte di 

controdeduzione, che ci sono state consegnate sempre i l 9 luglio, e anche 

qua, a tutte e due le osservazioni, sono state parzialmente accolte, sia per 

quel che riguarda i l Borromeo, sia per quel che riguarda Minoletti Davide. E 

dopodiché abbiamo acquisito tutta la documentazione relativa al progetto 

definitivo di questa variante, redatta sempre dall’architetto Paglia, che è 

composta appunto dalla relazione i llustrativa, elaborato P2, Piano Regolatore 

Generale esteso all'intero territorio con le prescrizioni per le aree esterne al 

perimetro del centro abitato, elaborato P3, sviluppo del Piano Regolatore 

relativo ai territori urbani e urbanizzandi, un foglio 5 area sciabile di 

svi luppo montano, verifica di compatibilità acustica redatta dal dottor 

Roletti, dichiarazione di conformità geomorfologica redatta dal geologo 

Fasani. NTA, eccetera. 

Quindi, direi che con l’approvazione di questo strumento, rendiamo 

definitiva la identificazione delle aree sciabili al Mottarone, e quindi 

consentiamo una regolamentazione corretta di quelle che sono le possibilità 

edificatorie sulla vetta del Mottarone. Poi col Borromeo noi stiamo facendo 

un ragionamento più esteso, perché chiaramente, essendo anche sul nostro 

territorio, ci interessa dal punto di vista turistico, essere considerati, essere 

coinvolti, ma quello riguarda più il master plan che questo. 

Quindi, per questo direi che vi chiedo di approvarla e di andare avanti. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, signor Sindaco, ci sono osservazioni o domande riguardo a 

questo punto? Nessuno. Quindi passerei alla votazione. 

Chiedo di alzare la mano ai favorevoli. Contrari? Nessuno. Astenuti? 

Nessuno. Quindi è approvata. 
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Chiediamo anche l'immediata eseguibilità.  

Favorevoli? Alzino la mano. Astenuti e contrari nessuno.  

Quindi, è approvato i l punto 5 ed è immediatamente eseguibile. 

 

 


